



Le 1<sup>er</sup> novembre 2024

### Le temps est venu pour Moi de rassembler les Miens

Mes très chers, Mes Bien-aimés,

Nous voici en ce beau jour de la Toussaint, fête de tous Mes saints qui ont vaincu leurs faiblesses et leurs défauts et qui sont auprès de Moi dans la lumière, la beauté, la joie et la douceur de l'Amour éternel.

Qu'est-ce qu'aimer ? Aimer, c'est vouloir le meilleur pour l'autre, c'est être affectueux et doux, c'est vouloir tout ce qui embellit l'autre, c'est l'aimer pour lui tandis que l'on s'oublie soi-même. C'est ainsi que J'ai aimé Mes apôtres, Mes disciples, ceux qui Me suivaient et M'écoutaient, Ma Mère surtout qui, avec les saintes femmes, se préoccupait de notre quotidien et puis les malades qui ne voulaient pas manquer Ma venue dans leur cité ou dans leur village. C'est ainsi que, passant par là, à Naïn, Je vis l'escorte du jeune homme mort, fils unique, et J'eus pitié de sa mère éplorée (Luc 7, 11-17). Etant Dieu, Je lui accordais ce que Dieu seul pouvait lui donner ou lui rendre : la vie. En même temps que la vie corporelle, Je lui donnais la vie spirituelle, et lui et sa mère furent par la suite de Mes disciples.

Je fis beaucoup de disciples pendant Ma vie publique et J'en fis encore plus après Ma Résurrection, dans le monde entier. Aujourd'hui, peu de régions du monde ne Me connaissent pas, des missionnaires à la suite de grands saints, tel Saint François-Xavier au XVI<sup>e</sup> siècle, sont des exemples de la richesse de la Sainte Eglise au-delà de Rome et du berceau chrétien.

Mais que voit-on aujourd'hui ? Aux yeux des hommes, il apparaît que la civilisation chrétienne est à un tournant de son histoire, elle se meurt, elle s'étoile, comme s'il lui fallait tourner la page et passer à un autre volet. Lequel ? L'athéisme étant la négation de la foi, il ne peut subsister qu'au regard de la foi ; si la foi devait disparaître, il disparaîtrait aussi. Le démon surgirait alors et il surgit déjà. Un pays, une nation qui se détourne de Dieu se tournera vers le démon car le rien n'existe pas. L'athéisme étant le rien, le démon occupera rapidement la place et il le fait déjà<sup>(1)</sup> comme vous le voyez.

Le temps est donc venu pour Moi de rassembler les Miens ; comme le berger rassemble ses brebis, Je les rassemblerai autour de Mes prêtres fidèles qui auront la mission de veiller sur leur troupeau en temps de disette. Soyez proches de Moi, Mes très fidèles enfants, aimez-Moi, priez-Moi et vous serez en sécurité. La nature s'éveille car elle aussi est en proie à la cruauté du démon, les Anges des éléments ont cédé la place aux démons des éléments parce que les hommes dans leur ensemble ne prient plus, ne s'occupant plus que de leurs nécessité et biens matériels. C'est ainsi qu'Adam et Eve par leur péché ont permis aux démons d'entrer dans le paradis terrestre pour le dévaster tandis que les Anges en avaient été écartés. Tant que vous priez, vous conservez les Anges auprès de vous, quand vous cessez de prier, les démons prennent leur place. C'est pourquoi les catastrophes climatiques s'abattent sur la terre tandis qu'elles seraient amoindries si les hommes étaient pieux et confiants en la divine Providence.

N'ai-Je pas dit (Mt 24, 4-13) : "Il en viendra beaucoup sous Mon nom qui diront : c'est moi, le Christ, et ils abuseront bien des gens<sup>(2)</sup>). Vous entendrez parler de guerres et de rumeurs de guerre (...) On se dressera, en effet, nation contre nation et royaume contre royaume. Il y aura ça

<sup>1</sup> Cfr. des manifestations en France comme citées antérieurement. Aux Etats Unis, en 2019 dans le Massachusetts, à Salem, le Temple Satanique a été officiellement reconnu comme religion et son culte admis.

<sup>2</sup> Comprenez ici la religion dénaturée du modernisme, du progressisme, et relisez à cet effet l'encyclique "Pascendi Dominici Gregis" (8 septembre 1907) du pape Saint Pie X.

et là des famines et des tremblements de terre. Et tout cela ne fera que commencer les douleurs de l'enfantement (...) Vous serez haïs de tous les peuples à cause de Mon Nom (...) De faux prophètes surgiront en nombre et abuseront bien des gens. Par suite de l'iniquité, l'amour se refroidira chez le grand nombre. Mais celui qui aura tenu bon jusqu'au bout, celui-là sera sauvé."

Comprenez ce passage de l'évangile en le transposant en l'état présent et vous en saisissez tout le sens. Voyez comme il est impossible de parler de Dieu et des lois divines dans le monde d'aujourd'hui, dans les arcanes du pouvoir, dans les organismes d'Etat, comme il est de bon ton d'ignorer Dieu et Ses lois, comme les programmes de l'Education Nationale sont beaucoup plus préoccupés de pervertir la jeunesse que de leur apporter du savoir.

Soyez, Mes fidèles, parmi ceux qui tiendront bon par la prière, la charité fraternelle, la piété et la bonne moralité chrétienne.

Que Dieu soit avec vous, que Ma Mère et votre Mère, la très Sainte Vierge Marie, soit avec vous et qu'en ce jour de la Toussaint, tous les Saints de tous les temps, connus et inconnus, soient avec vous.

Au Nom du Père, du Fils et du Saint Esprit. Ainsi soit-il.

Votre Seigneur et votre Dieu

